

# *Definirán sede final de la Serie del Caribe de Béisbol en 24 horas*

---



Santo Domingo, 24 ene (PL) Los organizadores de la Serie del Caribe 2019, con el titular del béisbol de la región, el dominicano Juan Francisco Puello al frente, anunciaron hoy que definirán la sede final del evento en 24 horas.

La competencia, fijada para efectuarse del 2 al 8 de febrero en Barquisimeto, Venezuela, está en suspenso debido a la situación en esa nación, luego de que Washington y países aliados reconocieron al autoproclamado presidente Juan Guaidó, acto que Caracas calificó de un golpe de Estado y de una violación de la institucionalidad y la Constitución.

Medios locales señalan cómo los Presidentes de ligas y Puello tuvieron este jueves una teleconferencia, en la cual analizaron los hechos, la forma en que pueden afectar la celebración de la Serie y analizaron distintas variantes para lograr que se lleve a cabo.

Sin embargo, dado el escaso tiempo para el inicio de la competencia y que no hay muchas salidas, decidieron dar un plazo para pronunciarse luego de ver con el Comité Organizador los detalles.



**Radio Habana Cuba**